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Ementa: Solicita informações sobre a destinação de madeiras resultantes das podas e erradicações de árvores no 

Município de São João da Boa Vista. 

 

 

REQUERIMENTO Nº 472/2015 

 

 

Este Vereador tem sido procurado por Munícipes que solicitam informações sobre a 

destinação de madeiras resultantes das podas e erradicações de árvores no Município de São 

João da Boa Vista. 

Como todos sabem, diariamente são podadas e erradicadas diversas árvores no 

Município de São João da Boa Vista. Resta, contudo, a dúvida sobre qual é a destinação dada à 

madeira resultante dos referidos serviços. 

Sabemos que nas podas radicais é obrigatória a “impermeabilização” dos galhos e 

troncos, com produtos contra microrganismos e cupins. Quanto à madeira resultante dos outros 

tipos de poda e erradicações, não se sabe se a madeira é comercializada ou reciclada. 

Ante o exposto, REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja encaminhado 

ofício ao Excelentíssimo Senhor Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito Municipal para que, 

além de efetivar o repasse imediato, envie a esta Casa de Lei as seguintes informações através 

do setor competente: 

 

1ª) Em relação à madeira resultante das podas e erradicações de árvores no Município de 

São João da Boa Vista, qual é a destinação da mesma? 

2ª) Em caso de as madeiras serem comercializadas, qual é o procedimento adotado? A 

comercialização está sendo realizada com quais empresas? Informar nomes, CNPJ e endereços. 

3ª) Em caso de as madeiras serem recicladas, qual é o procedimento adotado? Onde está 

ocorrendo a reciclagem? Qual é o destino desta madeira reciclada? 

 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 18 de junho de 2015. 

 

 

 

GÉRSON ARAÚJO 

VEREADOR - PSD 


